

En outre, certains programmes qui mettent l'accent sur une ou plusieurs des disciplines traditionnelles permettent aussi aux étudiants d'approfondir leurs connaissances de ces régions. Il est aussi possible de faire des études supérieures dans une seule discipline.

Au niveau du baccalauréat, les programmes interdisciplinaires les plus complets sont le programme spécialisé d'études slaves de l'Université de Colombie-Britannique et le programme d'études soviétiques et est-européennes de l'Université Carleton. Dans le premier cas, le programme oblige les étudiants à approfondir, parmi les options offertes, l'une des disciplines suivantes: anthropologie, économique, géographie, histoire ou sciences politiques. A Carleton, on conseille ordinairement les étudiants sur leur programme, d'après les études supérieures qu'ils ont l'intention d'entreprendre.

A l'Université de Toronto, le programme du baccalauréat en études russes et, à l'Université d'Alberta, le programme d'études slaves et soviétiques mettent tous deux l'accent sur la langue et la littérature russes pendant les quatre années du cours. En 1969-1970, le programme de Toronto va disparaître, du moins en théorie, puisque les étudiants auront, à compter de cette année, la liberté de choisir leurs cours. Il sera alors possible aux étudiants, tout en se spécialisant dans les études russes et est-européennes, d'approfondir toutes les disciplines connexes. Il semble que ce régime sera comparable au programme d'études slaves de l'Université de Colombie-Britannique. L'Université d'Alberta définit son programme